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EN LA CIUDAD DE XALAPA, VERACRUZ, SIENDO LAS 19:00 HORAS, DEL DÍA 6 DE JUNIO DEL
AÑO DOS MIL DIECIOCHO, SE REUNIERON EN LA SALA DE JUNTAS DE LA DIRECCIÓN DE
EDUCACIÓN TECNOLÓGICA, UBICADA EN LA CALLE MANUEL R. GUTIÉRREZ NO. 12, COLONIA
DEL MAESTRO, DE LA CIUDAD DE XALAPA, VER. CON VOZ Y VOTO,  POR  PRESIDENTE
SUPLENTE DE LA H. JUNTA DIRECTIVA, EL MTRO. RICARDO GÓMEZ LEYVA; REPRESENTANTE
DEL GOBIERNO DEL ESTADO, EL MTRO. FERNANDO YRYS HERNÀNDEZ; REPRESENTANTE
DEL GOBIERNO FEDERAL, LA ING. GABRIELA CLAVEL MARTÍNEZ Y EL L.A.E. DARÍO ÁLVAREZ
BERDON; REPRESENTANTE DEL SECTOR SOCIAL, LIC. JUAN FRANCISCO HERVERT RIVERA;
REPRESENTANTE DEL SECTOR PRODUCTIVO, LIC. EFRN LIMA SERRANO Y EL ING. LUIS
GERARDO VERGARA CALERO; CON VOZ Y SIN VOTO, REPRESENTANTE DEL ÓRGANO
INTERNO DE CONTROL DE LA SEV, LIC. ELSA MARÍA CERRILLO RIVAS, MTRO. JESÚS SORIANO
ARROYO SECRETARIO TÉCNICO, INVITADOS ESPECIALES: REPRESENTANTE DE LA DIRECCIÓN
JURÍDICA DE LA SEV, LIC. YENIRE TORRES LÓPEZ; DIRECTOR DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO
SUPERIOR DE PEROTE, L.A.E. JESÚS MARTÍNEZ FENTANES; TODOS ELLOS REUNIDOS PARA
DAR INICIO A LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 2018 DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO
SUPERIOR DE PEROTE, CONVOCADA CONFORME AL ARTÍCULO 11 DEL DECRETO DE
CREACIÓN PUBLICADO EN LA GACETA OFICIAL DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE VERACRUZ DE
IGNACIO DE LA LLAVE EL DÍA 19 DE NOVIEMBRE DEL 2004. ------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM. --------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
DE CONFORMIDAD A LO INDICADO EN EL DECRETO DE CREACIÓN SE PROCEDE A VERIFICAR
EL QUÓRUM LEGAL REQUERIDO PARA DAR INICIO A LA REUNIÓN Y CUMPLIR CON EL
OBJETIVO DE LA MISMA, UNA VEZ ACREDITÁNDOSE LA PERSONALIDAD Y CALIDAD CON QUE
SE OSTENTAN. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SE ENCONTRARON PRESENTES NUEVE MIEMBROS DE LA H. JUNTA DIRECTIVA, SIETE CON
VOZ Y VOTO Y 2 CON VOZ Y SIN VOTO, POR LO TANTO HAY QUÓRUM Y DA INICIO LA
SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 2018  DE LA H. JUNTA DIRECTIVA. --------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO VI FRACCIÓN V DEL DECRETO DE CREACIÓN DONDE SE
ESTABLECE QUE LA JUNTA DIRECTIVA A PROPUESTA DEL PRESIDENTE SE DESIGNARA UN
SECRETARIO TÉCNICO, EN CONSECUENCIA SE PROPONE COMO SECRETARIO AL MTRO.
JESÚS SORIANO ARROYO INTEGRANTE DE LA HONORABLE JUNTA DIRECTIVA, POR LO QUE
SE SOMETIÓ A VOTACIÓN DEL PLENO, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD., MISMO AL QUE
SE LE SOLICITO DE CONTINUIDAD A LA ORDEN DEL DÍA.--------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. ----------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM.
2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.
3. LECTURA, APROBACIÓN Y FIRMA  DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.
4. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS DE SESIONES ANTERIORES.
5. INFORME TRIMESTRAL DE AUTOEVALUACIÓN 2018 DEL DIRECTOR GENERAL.
6. PRESENTACIÓN DE INFORMACIÓN DEL EJERCICIO PRESUPUESTAL, FINANCIERO Y

PROGRAMA OPERATIVO ANUAL (PERIODO MARZO-ABRIL 2018).
6.1  EVALUACIÓN PROGRAMÁTICA PRESUPUESTAL.
6.2  ESTADO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO.
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6.3  PROGRAMA  OPERATIVO ANUAL  (INDICADORES  ESTATALES).
6.4 ESTADOS FINANCIEROS.
6.5  AVANCES Y/O RESULTADOS DE AUDITORÍAS.

7. PROPUESTAS INSTITUCIONALES.
8. ASUNTOS GENERALES.
9. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EXPUESTO LO ANTERIOR, SE SOMETIÓ A VOTACIÓN DEL PLENO, SIENDO APROBADO POR
UNANIMIDAD EL ORDEN DEL DÍA.------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
3. LECTURA, APROBACIÓN Y FIRMA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. ------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SE OMITIÓ LA LECTURA DE LA MISMA EN VIRTUD DE HABER SIDO ENVIADA A CADA UNO DE
LOS MIEMBROS CON ANTERIORIDAD.----------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SE SOMETIÓ A VOTACIÓN DEL PLENO, SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD, LA OMISIÓN DE
SU LECTURA, ASÍ COMO SU CONTENIDO, MISMA QUE SERÁ FIRMADA AL TÉRMINO DE LA
PRESENTE SESIÓN EL ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 2018. --------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
4. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS DE SESIONES ANTERIORES.-------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SEDE LA VOZ AL MTRO. RICARDO GÓMEZ LEYVA EN SU CARÁCTER DE PRESIDENTE, CON LA
FINALIDAD DE DAR CONTINUIDAD A LOS ACUERDOS PENDIENTES EMANADOS EN SESIONES
ANTERIORES, COMENTA QUE SE TIENEN DOS ACUERDOS Y QUE AMBOS ESTÁN AL 50% POR
LO QUE SOLICITA AL LIC. JESÚS MARTÍNEZ FENTANES DE LECTURA A CADA UNO DE ELLOS
HACIENDO UN ESPACIO PARA LOS COMENTARIOS-----------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
ACUERDO SO/IV-06/17,S
CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 7, FRACCIÓN V DEL DECRETO DE CREACIÓN, LA H.
JUNTA DIRECTIVA DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE PEROTE, APRUEBA INICIAR
LAS GESTIONES PARA LA CONTRATACIÓN POR HONORARIOS DE UN ASESOR JURÍDICO
HASTA POR UN MONTO DE $120,000.00 DEL PERIODO DE ENERO A DICIEMBRE DE 2018, CON
RECURSOS PROVENIENTES DE INGRESOS PROPIOS, CONFORME A LA NORMATIVIDAD
VIGENTE..----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EL LIC. JESÚS MARTÍNEZ FENTANES, INFORMÓ QUE LAS PERSONAS ACTUALES ESTÁN
REALIZANDO LAS GESTIONES NECESARIAS ANTE LA SECRETARIA DE FINANZAS Y
PLANEACIÓN PARA QUE SE AUTORICE LA CONTRATACIÓN DE UN ASESOR JURÍDICO,
INDICANDO QUE EL ULTIMO OFICIO QUE SE ENVIÓ FUE EL 9 DE MAYO DE 2018, QUE TIENE UN
AVANCE DE 50% Y SE ESTÁ EN ESPERA DE LA RESPUESTA POR PARTE DE LA SECRETARIA
DE FINANZAS.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
TOMA LA PALABRA LA LIC. YENIRE TORRES LÓPEZ Y HACE LA OBSERVACIÓN QUE ES
RECOMENDACIÓN DE LA DIRECCIÓN JURÍDICA QUE SE FIRME EL CONTRATO PERO AÚN NO
SE SABE CUÁLES SON LOS TÉRMINOS EN QUE SE VA A FIRMAR.--------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
ACUERDO SO/IV-07/17,S
CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 7, FRACCIÓN V DEL DECRETO DE CREACIÓN, LA H.
JUNTA DIRECTIVA DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE PEROTE, AUTORIZA SE
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LLEVE A CABO LA DICTAMINACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS DEL EJERCICIO 2017, POR
UN DESPACHO EXTERNO, QUE SERÁ DESIGNADO POR LA CONTRALORÍA GENERAL, EN
APEGO A LA NORMATIVIDAD VIGENTE.----------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EL LIC. JESÚS MARTÍNEZ FENTANES, INFORMO QUE LA SITUACIÓN ACTUAL A LA FECHA NO
SE LES HA ASIGNADO NINGÚN DESPACHO POR PARTE DE LA CONTRALORÍA GENERAL PARA
LA DICTAMINACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS Y SE TIENE UN AVANCE DEL 50% ------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
TOMA LA PALABRA LA LIC. ELSA MARÍA CERRILLO RIVAS, COMENTA QUE HAY QUE ESPERAR
YA QUE ESTÁN EN AUDITORIA EN EL ORFIS Y POSTERIORMENTE SE REALIZARA.--------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SE SOMETIÓ A VOTACIÓN DEL PLENO, SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD EL
SEGUIMIENTO DE ACUERDOS DE SESIONES ANTERIORES. --------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
5. INFORME TRIMESTRAL DE AUTOEVALUACIÓN 2018 DEL DIRECTOR GENERAL. -------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EL LIC. JESÚS MARTÍNEZ FENTANES, DIRECTOR GENERAL DEL ITSPE, PRESENTÓ EL
INFORME TRIMESTRAL DE AUTOEVALUACIÓN------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
UNA VEZ CONCLUIDA LA PRESENTACIÓN DEL PUNTO 5. INFORME DEL DIRECTOR GENERAL.,
TOMA LA PALABRA EL REPRESENTANTE DEL GOBIERNO FEDERAL EL L.A.E. DARÍO ÁLVAREZ
BERDON Y HACE LAS SIGUIENTES OBSERVACIONES Y RECOMENDACIONES DE LOS
INDICADORES INSTITUCIONALES BÁSICOS:
-ÍNDICE DE REPROBACIÓN: SEÑALAN UN 17.40% QUE ES UN PORCENTAJE QUE NO ESTÁ
DESFASADO CONFORME A LA MEDIA FEDERAL QUE MARCA UN 17.26%, SIN EMBARGO EL
COMPORTAMIENTO DE LA MEDIA NACIONAL INDICA QUE DEBE SER MENOR DEL 12.10%, POR
LO QUE RECOMIENDA QUE LA FEDERAL DE LA SEV ES QUE SE ATIENDA A LOS ESTUDIANTES
A FIN DE MEJORAR Y QUE NO CREZCA EL PARÁMETRO Y QUE NO SE PIERDA LA CALIDAD EN
LA PREPARACIÓN ACADÉMICA.
-ÍNDICE DE ALUMNOS BECARIOS: OBSERVA QUE SE REPORTA EL 23.60%, EL PORCENTAJE
QUE DEBE ESTAR ATENDIDO EN EL COMPORTAMIENTO DE LA MEDIA NACIONAL Y ESTATAL,
QUE SE MENCIONA QUE EL RANGO DEBE SER DEL 48% APLICÁNDOSE EN EL LOGRO DE MÁS
BECAS, NO TANTO BASÁNDOSE EN LOS PROGRAMAS DE BECAS QUE OTORGA EL GOBIERNO,
QUE EL RESULTADO DEBE SER PARA QUE AVANCE SU REZAGO DE REPROBACIÓN,
DESERCIÓN Y ASÍ MISMO LA EFICIENCIA TERMINAL.
-ÍNDICE DE ALUMNOS BAJA TEMPORAL: OBSERVA QUE EL INDICADOR REPORTA EL 5.69%
AUNQUE SE TIENE UNA MEJORA YA DEL 7% CONFORME AL REPORTE ANTERIOR QUE ERA
DEL 12.66% Y QUE EL COMPORTAMIENTO DE LA MEDIA NACIONAL ES DEL 4.53% Y LA
ESTATAL DEL 5.43%, POR LO QUE LA DELEGACIÓN FEDERAL RECOMIENDA SEGUIR
APLICÁNDOSE A FIN DE NO DEJAR QUE SE INCREMENTE EL INDICADOR.
-MIEMBROS DEL SISTEMA NACIONAL DE INVESTIGADORES: COMENTA QUE EL INDICADOR
CONTEMPLA EL 0%, QUE ESTO DA COMO RESULTADO UN DECREMENTO DEL 5.26% EN TAN
SOLO DOS MESES, QUE EL COMPORTAMIENTO DE LA MEDIA ESTATAL ES EL 8.68% Y QUE EL
NACIONAL VIENE SUPERANDO EL 8.24%, RAZÓN POR LA QUE LA DELEGACIÓN FEDERAL
RECOMIENDA URGENTEMENTE UN ACERCAMIENTO A LOS MEDIOS DEL INSTITUTO NACIONAL
DE INVESTIGADORES A FIN DE ASESORARSE Y LES PROPORCIONEN LA AYUDA NECESARIA
PARA CUMPLIR CON EL COMETIDO Y QUE SERÁ LA SUPERACIÓN  DE LA INSTITUCIÓN.------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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TOMA LA PALABRA EL LIC. JESÚS MARTÍNEZ FENTANES DIRECTOR DE INSTITUTO
TECNOLÓGICO SUPERIOR DE PEROTE Y DA LA BIENVENIDA AL L.A.E. DARÍO ÁLVAREZ
BERDON y LO FELICITA POR LA NUEVA ENCOMIENDA, TAMBIÉN COMENTA QUE SE HA
TOMADO NOTA SOBRE SUS OBSERVACIONES PARA QUE SE REALICE UN ANÁLISIS Y TRATAR
QUE  EN LA PRÓXIMA REUNIÓN SE PRESENTEN LOS INDICADORES DIFERENTES.-------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
TOMA LA VOZ EL PRESIDENTE SUPLENTE EN LA H. JUNTA DIRECTIVA, MTRO. RICARDO
GÓMEZ LEYVA, HACIENDO VARIAS OBSERVACIONES:
COMENTA QUE EN LA INSTITUCIÓN HAY INDICADORES A LOS QUE SI HAY QUE ANALIZAR Y
PONER MÁS ATENCIÓN COMO ES EL TEMA DE BECARIOS,  QUE TAMBIÉN TIENE CLARO QUE
HAY QUE TRABAJAR MÁS EN INTEGRAR CUERPOS ACADÉMICOS, COMO INTEGRARLOS AL
SISTEMA NACIONAL DE INVESTIGADORES, QUE EN ESTA PARTE COINCIDE CON LOS
COMENTARIOS ANTERIORES, SEÑALO QUE RECIENTEMENTE EL TECNOLÓGICO DE PEROTE
PARTICIPO EN LA CONVOCATORIA DEL TECNM, PRESENTO MÚLTIPLES PROYECTOS, SIENDO
LA INSTITUCIÓN QUE MÁS PROYECTOS PRESENTO Y EN LA QUE MÁS PROYECTOS
APROBARON, QUE ESO HAY QUE RESALTARLO PORQUE ES UN DATO IMPORTANTE, YA QUE
APROBARON EN PROMEDIO 12 PROYECTOS, QUE ES UN MONTO CONSIDERABLE Y QUE LE
PARECE QUE ES UNA ENORME OPORTUNIDAD DE INVOLUCRAR A LOS ESTUDIANTES A
PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN Y QUE LE HA TOCADO ESTAR EN VARIAS OCASIONES Y
OBSERVA QUE HAY TRABAJO IMPORTANTE POR PARTE DE LOS ACADÉMICOS RESPECTO A
LA INVESTIGACIÓN. TAMBIÉN COMENTA SOBRE EL INVERNADERO SE ESTÁ TRATANDO DE
REACTIVARLO, QUE SE METIÓ UN PROYECTO PARA VER SI SOMOS FAVORECIDOS Y QUE EL
PARTICIPO EN LA GESTIÓN DEL MISMO, QUE SERÍA PARA REACONDICIONARLO, YA QUE ES
UN INVERNADERO DE UNA HECTÁREA, QUE ES MUY GRANDE Y QUE DIFÍCILMENTE
CUALQUIERA LO TENDRÍA, QUE ESE DÍA SE METIÓ EL PROYECTO PARA CONSEGUIR LOS
RECURSOS ECONÓMICOS Y EN LA SIGUIENTE REUNIÓN SE INFORMARA AL RESPECTO, POR
OTRA PARTE COMENTA QUE HAY UNA BUENA CANTIDAD DE ESTUDIANTES QUE ESTÁN
PARTICIPANDO EN PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN, QUE HAY QUE DIVERSIFICARLOS,
TAMBIÉN COMENTA QUE SE LLEVA BUEN RITMO CON EL REPORTE DE FICHAS, YA QUE SE
REPORTARON 111 FICHAS, POR LO QUE OBSERVA QUE HAY UNA MAGNIFICA PROMOCIÓN, YA
QUE SE DUPLICO, LE PARECE QUE YA LA INSCRIPCIÓN VA GANANDO CADA VEZ MÁS
PRESENCIA, SEGURAMENTE CON LA CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO QUE MUY PRONTO SE
ESTARÁ INAUGURANDO JUNTO CON LAS AUTORIDADES MUNICIPALES BENEFICIARA MUCHO
A LA INSTITUCIÓN. COMENTA QUE HAY OTROS TEMAS QUE SE HABÍAN HABLADO LA VEZ
ANTERIOR Y QUE YA HABÍA COMENTADO QUE EN LA REVISTA SE HIZO UN PEQUEÑO
REPORTAJE SOBRE EL AEROGENERADOR, QUE ESTE TEMA ES IMPORTANTE, LA ALIANZA
QUE SE HIZO CON LA UTCV PARA JUSTAMENTE REGRESAR AL SISTEMA DE CFE ENERGÍA
ELÉCTRICA Y QUE HAY OTRO PROYECTO QUE TAMBIÉN SE HABLÓ LA VEZ PASADA Y QUE YA
SE CONFIRMÓ, EL PANEL SOLAR QUE YA SE ESTABLECIÓ EN LA PARTE CERCANA A
TOTALCO.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
TOMA LA PALABRA EL LIC. JUAN FRANCISCO HERVERT RIVERA REPRESENTANTE DEL
SECTOR PRODUCTIVO Y COMENTA QUE JUSTAMENTE EN LA SEMANA VINO EL DIRECTOR
GENERAL DE CW LUZ SOLAR, QUE ES UNA EMPRESA ESPAÑOLA QUE VA A TENER MIL
HECTÁREA DE PANELES SOLARES EN PEROTE, PARA GENERAR ELECTRICIDAD Y PONER LA
LÍNEA CFE Y SER PROVEEDOR DE ELECTRICIDAD, QUE TAMBIÉN SE PLATICÓ SOBRE UN
CONVENIO MUNICIPAL PARA OBTENER BENEFICIOS, POR LO QUE EL L.A.E. JESÚS MARTÍNEZ
FENTANES DIRECTOR GENERAL DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE PEROTE, TUVO
A BIEN PARTICIPAR EN ESA PLATICA PARA HACER EL CONVENIO DE QUE FUERA VISITADO EL
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TECNOLÓGICO DE PEROTE PARA TENER ALGUNOS PANELES SOLARES Y PARA FORMAR
PARTE DE LA CONSTRUCCIÓN DE TODO EL PARQUE SOLAR Y QUE EL TECNOLÓGICO TENGA
PARTICIPACIÓN Y QUE LOS ALUMNOS TAMBIÉN PUEDAN PARTICIPAR COMO EN LA
CONSTRUCCIÓN DE PANELES O COMO PRÁCTICAS, YA QUE SON MÁS DE MIL HECTÁREAS,
QUE ES UNA INVERSIÓN DE MÁS DE 350 MILLONES DE DÓLARES QUE SE VAN A INVERTIR EN
LA EMPRESA ESPAÑOLA, PUESTO QUE TODAVÍA ESTÁN EN PLÁTICAS PERO RECALCA QUE LE
GUSTARÍA QUE EL TECNOLÓGICO DE PEROTE PARTICIPARA EN ESE PROYECTO, YA QUE SE
VAN A REQUERIR DE MÁS DE DOS MIL QUINIENTOS EMPLEADOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE
TODO EL PARQUE SOLAR.----------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EL PRESIDENTE SUPLENTE EN LA H. JUNTA DIRECTIVA, MTRO. RICARDO GÓMEZ LEYVA,
AGREGA QUE ES IMPORTANTE EL PROYECTO QUE SE TIENE PARTICULARMENTE CON
PEROTE, PORQUE LA IDEA DEL TECNOLÓGICO ES QUE SEA AUTOSUSTENTABLE EN DOS
SENTIDOS, PRIMERO SERÍA EN TERMINO DE ENERGÍA, COMENTA QUE SI YA EL
AEROGENERADOR  DA UN PORCENTAJE ELEVADO DE LA ENERGÍA QUE SE REQUIERE CON
LOS MUCHOS PANELES SOLARES QUE SE PODRÁN ACORDAR AHÍ, INCLUSO QUE YA SE TIENE
UN DISEÑO AL RESPECTO Y COMO SERIA LA UBICACIÓN, QUE SE ESTÁN HACIENDO LOS
CÁLCULOS POR METRO CUADRADO DE ACUERDO A LA SUPERFICIE CON LA QUE DISPONE LA
INSTITUCIÓN, PARA ECHAR A ANDAR EL PROYECTO Y QUE NO SOLO ABASTESCA EL 100% SI
NO QUE DEVUELVA A LAS LÍNEAS DE COMISIÓN Y QUE ESTO LE PERMITA TENER CUALQUIER
INGRESO, PORQUE ESTO ES UN PLUS QUE INDISCUTIBLEMENTE NADIE LO VA A DAR, YA QUE
SE REQUIERE DE TRABAJO, INVERSIÓN Y DEDICACIÓN, EL SEGUNDO SERIA GENERAR A
MEDIANO O A LARGO PLAZO SUSTENTABILIDAD ECONÓMICA DE LA INSTITUCIÓN Y QUE A
ESTO SE LE SUME EL PROYECTO QUE SE PRESENTÓ SOBRE EL TRABAJO DE
RECUPERACIÓN DE SISTEMAS DE AGUA PARA LIMPIARLA Y PODER REUTILIZARLA, QUE ESTE
ES UN PROCESO QUE SE HA VENIDO TRABAJANDO Y QUE TAMBIÉN VA A GENERAR UN
IMPACTO EN TÉRMINOS DE QUE SE VA A PODER REUTILIZAR UNA GRAN PARTE DEL AGUA.
HACE LA OBSERVACIÓN DE QUE SE ESTÁ TRABAJANDO OTRO PROYECTO QUE ES DE
TRANSFORMACIÓN DE LA HUMEDAD EN AGUA, DE MANERA QUE ESTE PROYECTO A MEDIANO
PLAZO, TAMBIÉN TENDRÁ UN IMPACTO INTERESANTE EN LA INSTITUCIÓN, CONSIDERA QUE
ESTE PROYECTO ES AUTOSUSTENTABLE PORQUE SI SE HABLA DE SUSTENTABILIDAD EN
TÉRMINOS DEL AGUA, DE LA ENERGÍA, PERO TAMBIÉN A MEDIANO PLAZO ECONÓMICO Y LE
VA A PERMITIR GENERAR ALGÚN INGRESO Y QUE LE VA A PERMITIR DESARROLLARSE, LA
CONSTRUCCIÓN DE LOS EDIFICIOS SEGURAMENTE IMPACTARA DE IGUAL MANERA Y QUE SI
SE LOGRA CONCRETAR ESTOS PROYECTOS EN ESTE AÑO, RECORDANDO QUE ES
BÁSICAMENTE INSTITUCIONAL, ENTONCES PEROTE SE PODRÁ CONVERTIR EN EL PRIMER
TECNOLÓGICO DEL PAÍS QUE TUVIERA ESTAS CARACTERÍSTICAS. POR OTRO LADO LA
VINCULACIÓN  CON LA EMPRESA LE PARECE QUE ES UNA PARTE EN DONDE LA INSTITUCIÓN
VA A SALIR GANANDO MUCHO Y EN ESTE CASO ALGUNAS DE LAS CARRERAS QUE SE TIENEN
SE PUEDAN ORIENTAR EN ESE SENTIDO.------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
TOMA LA PALABRA EL MTRO. FERNANDO YRYS HERNÁNDEZ; REFERENTE AL COMENTARIO
ANTES MENCIONADO, NO TODOS LOS TECNOLÓGICOS TIENEN QUE SER GRANDES NI TENER
UNA MATRÍCULA MENOR, OBSERVA QUE EL TECNOLÓGICO DE PEROTE TIENE 15 AÑOS DE
SER FUNDADO,  QUE EL LIC. JESÚS MARTÍNEZ FENTANES APENAS VA A CUMPLIR DOS AÑOS
COMO DIRECTOR Y  QUE EL TECNOLÓGICO TIENE MUCHA COMPETENCIA POR LA CERCANÍA
CON XALAPA Y OTRAS INSTITUCIONES COMO ALTOTONGA, LIBRES, ORIENTAL, EL ESTADO
DE PUEBLA CON DOS O TRES TECNOLÓGICOS, QUE ESO HACE PRECISAMENTE QUE LA
MATRICULA QUE ES CON LA QUE LAMENTABLEMENTE A VECES NOS MIDEN NO HAYA
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AVANZADO, PERO QUE SE ESTÁ HACIENDO BUENA IMAGEN Y ESTO ES LO IMPORTANTE,
IDENTIFICAR LAS FORTALEZAS QUE SE TIENEN, QUE SE SIGUEN BUSCANDO ALTERNATIVAS,
COMENTA QUE EL TECNOLÓGICO VA A HACER SEDE DE UN FORO DE EMPRENDEDURISMO Y
QUE ES EN PEROTE PORQUE SE HAN PRESENTADO MEJORES INDICADORES DEL ESTADO Y
ADEMÁS POR LA CERCANÍA COMO PUEBLA, TLAXCALA, QUERÉTARO YA QUE ESTÁN
RELATIVAMENTE CERCA Y SE PUEDE GENERAR SINERGIA, QUE LA IDEA ES DE HACERLOS
BUENOS, QUE SEA UN TECNOLÓGICO NO MUY GRANDE PERO SI BUENOS EN TEMAS QUE
VAN A GENERAR QUE MUCHOS ALUMNOS QUIERAN INGRESAR AL TECNOLÓGICO AUNQUE
SEAN DEL SUR O DE OTROS ESTADOS, PORQUE VAN A VER SI QUE SI HAY POR EJEMPLO LA
VINCULACIÓN CON LAS EMPRESAS, QUE SON TEMAS QUE ABUNDAN AL BUEN TRABAJO QUE
HA HECHO EL DIRECTOR Y POR ULTIMO INFORMA QUE A PARTIR DEL 2 DE JULIO YA ESTÁN
ABIERTOS LAS PUERTAS PARA PRESENTAR PROYECTOS.-----------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
TOMA LA PALABRA EL LIC. FERNANDO LADRÓN DE GUEVARA SALAS Y PREGUNTA AL
DIRECTOR EL LIC. JESÚS MARTÍNEZ FENTANES QUE SI ESTÁ TRABAJANDO CON EL ICATVER,
A LO QUE LE RESPONDE QUE NO, COMENTA QUE AL PARECER HAY UNA ESCUELA
AGROPECUARIA, POR LO QUE LE PARECE QUE ES BUENO QUE TUVIERA QUE INVITARLOS A
QUE PARTICIPEN, QUE NO HAY OTRA ESCUELA MÁS CERCANA, QUE TIENE ENTENDIDO QUE
HAY UNA SECUNDARIA TÉCNICA AGROPECUARIA EN COATEPEC, POR LO QUE CREE QUE ES
PRODUCTIVO Y QUE OJALA SE PUDIERA HACER LA DIFUSIÓN, PORQUE NO HAY DIFUSIÓN DE
ESTE TIPO DE ESCUELA AGROPECUARIAS EN LA ZONA Y QUE ES UNA COBERTURA QUE SI
HACE FALTA.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
TOMA LA PALABRA EL LIC. JESÚS MARTÍNEZ FENTANES DIRECTOR DEL INSTITUTO
TECNOLÓGICO SUPERIOR DE PEROTE Y DA LAS GRACIAS POR LOS BUENOS COMENTARIOS
Y COMENTA QUE YA SE FIRMÓ UN CONVENIO CON EL CENTRO DE BACHILLERATO TÉCNICO
AGROPECUARIO NO. 86 QUE ESTÁ EN PEROTE, TIENE 42 AÑOS DE SER FUNDADO Y ES EL
BACHILLERATO QUE MÁS ALUMNOS DA AL TECNOLÓGICO Y AHÍ MANEJAN LAS CARRERAS
TÉCNICAS AGROPECUARIAS EN LO CUAL REFUERZA EN LA CARRERA DE INGENIERÍA EN
INDUSTRIAS ALIMENTARIAS Y EN LA CARRERA DE INGENIERÍA FORESTAL, QUE
POSTERIORMENTE SE VA A MOSTRAR EN LA SIGUIENTE JUNTA DIRECTIVA LA FIRMA DE
CONVENIO CON EL BACHILLERATO TÉCNICO AGROPECUARIO, OBSERVA  QUE
APROVECHANDO LOS BUENOS COMENTARIOS EN HECHOS REALES, QUE SI SE TIENE UN
ENTORNO DIFÍCIL PARA LA CAPTACIÓN DE ALUMNOS, SIN EMBARGO COMENTA QUE ESTA
ADMINISTRACIÓN RECIBIÓ AL TECNOLÓGICO CON 735 ALUMNOS Y SE HA LOGRADO
AUMENTAR LA MATRICULA A 1335 EN ESTE CICLO Y QUE HA SIDO UNO DE LOS 6
TECNOLÓGICOS A NIVEL ESTADO QUE PUDO AUMENTAR LA MATRICULA, QUE SE ESTÁ
TRABAJANDO Y QUE EN CUESTIÓN DE LA PROMOCIÓN SE ESTÁ HACIENDO UNA INVERSIÓN
FUERTE Y ESPERA QUE ESTE AÑO EN LA SIGUIENTE JUNTA DIRECTIVA SE PRESENTE QUE SE
LOGRÓ LA META DE 1500 ALUMNOS QUE SERÍA EL DOBLE DEL AÑO PASADO.-------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
TOMA LA VOZ EL PRESIDENTE SUPLENTE EN LA H. JUNTA DIRECTIVA, MTRO. RICARDO
GÓMEZ LEYVA Y COMENTA QUE SE HIZO UN ANÁLISIS DE LAS INSTITUCIONES DE
EDUCACIÓN SUPERIOR DEL SISTEMA TECNOLÓGICO Y SE LLEGARON A VARIAS
CONCLUSIONES, DIO EL EJEMPLO DEL CASO DEL TECNOLÓGICO DE PEROTE Y DE LA
UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE GUTIÉRREZ ZAMORA QUE TIENEN CARRERAS BASTANTE
DIFERENTES, Y QUE NO HAY COMPETENCIA, MÁS BIEN CREE QUE HAY
COMPLEMENTARIEDAD, QUE LO MISMO SUCEDE EN HUATUSCO QUE HAY 3 INSTITUCIONES
COMO LA DE CHAPINGO, EL TECNOLÓGICO DE HUATUSCO Y LA POLITÉCNICA Y QUE ES BIEN
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CURIOSO QUE NO HAYA COMPETENCIA ENTRE LAS CARRERAS SI NO AL CONTRARIO
SIEMPRE HAY UNA OFERTA DIRECTA ENTRE CADA INSTITUCIÓN, LA CUAL PODRÍA SER EN
OTRO CASO QUE FUERA UNA SOLA INSTITUCIÓN CON OTRA OFERTA, QUE ESTE ANÁLISIS SE
HIZO EN LA REVISTA ANTERIOR, QUE SE DIFUNDE EN EL NUMERO ANTERIOR Y EN ESTE SE
TIENE UN ANÁLISIS SOBRE LA EDUCACIÓN PARTICULAR, LAS ÁREAS DE OPORTUNIDAD QUE
CREEN QUE HAY PARA LA EDUCACIÓN PARTICULAR.-------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SE SOMETIÓ A VOTACIÓN DEL PLENO, SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD EL INFORME
TRIMESTRAL DE AUTOEVALUACIÓN 2018 DEL DIRECTOR GENERAL.--------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
6. PRESENTACIÓN DE INFORMACIÓN DEL EJERCICIO PRESUPUESTAL, FINANCIERO Y
PROGRAMA OPERATIVO ANUAL (MARZO - ABRIL 2018)----------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EL MTRO. JESÚS SORIANO ARROYO SECRETARIO TÉCNICO, PRESENTÓ LA INFORMACIÓN
DEL EJERCICIO PRESUPUESTAL, FINANCIERO Y PROGRAMA OPERATIVO ANUAL INTEGRADO
POR LOS PUNTOS 6.1 EVALUACIÓN PROGRAMÁTICA PRESUPUESTAL, 6.2 ESTADO DEL
EJERCICIO DEL PRESUPUESTO, 6.3 PROGRAMA OPERATIVO ANUAL (INDICADORES
ESTATALES), 6.4 ESTADOS FINANCIEROS, 6.5 AVANCES O RESULTADOS DE AUDITORÍA.----------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
TOMA LA PALABRA EL REPRESENTANTE DEL GOBIERNO FEDERAL EL L.A.E. DARÍO ÁLVAREZ
BERDON Y COMENTA QUE DADA LA INFORMACIÓN PRESENTADA EN LA CARPETA INFORMA
AL DIRECTOR QUE LAS CUENTAS CON SALDOS MÁS RELEVANTES ES LA DE SALDOS POR
COBRAR Y LA OBSERVACIÓN SERIA HACER LAS GESTIONES PERTINENTES ANTE SEFIPLAN Y
EL OTRO CONCEPTO SERÍA EL DE RETENCIONES Y CONTRIBUCIONES POR PAGAR QUE
CORRESPONDE A IMPUESTOS Y CUENTAS POR PAGAR, POR LO QUE PIDE SE SIGAN LAS
OBSERVACIONES.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
TOMA LA PALABRA EL MTRO. FERNANDO YRYS HERNÁNDEZ ,Y HACE LA OBSERVACIÓN QUE
EL INFORME TENÍA QUE SER DE MARZO A MAYO, PERO NO FUE POSIBLE PRESENTARLA EN
VIRTUD DE LA 1RA SESIÓN, QUE HAY UNA NORMATIVIDAD EN LA QUE INDICA QUE SON 10 DÍAS
CON ANTICIPACIÓN QUE DEBEN TENER LOS ÓRGANOS PARTICIPANTES LA CARPETA, QUE EN
CONSECUENCIA SE HIZO EL ANÁLISIS CON LOS INSTITUTOS Y LES INFORMARON QUE NO ERA
FACTIBLE POR LOS TIEMPOS TENER LA CARPETA DE LA PARTE FINANCIERA PRESUPUESTAL
AL MES DE MAYO, SIN EMBARGO YA TIENEN EL DATO DE QUE EL ESTADO AL MES DE MAYO HA
DEPOSITADO 9,000,518.46 CONTRA 7,000,436.00 POR LO QUE HAY UNA DIFERENCIA DE
1,917,610.00 QUE LA FEDERACIÓN NO HA SUMINISTRADO CON CORTE AL MES DE ABRIL PARA
LA FEDERACIÓN Y CON CORTE AL MES DE MAYO PARA EL ESTADO, TAMBIÉN COMENTA QUE
EN ESTOS DÍAS SE SABE QUE SE VA A REGULARIZAR EL ESTADO Y SE VA A ESTAR EN CUANTO
AL EJERCICIO FISCAL 2018 COMO DEBE SER, PESO A PESO, YA QUE SE HAN VENIDO
HACIENDO LOS ESFUERZOS Y ESTE AÑO FISCAL VAN AL DÍA CON LA APORTACIÓN
CORRESPONDIENTE.------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
NO EXISTEN MÁS COMENTARIOS, POR LO QUE SE DA POR CONCLUIDO EL PUNTO NO. 6---------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
7. PROPUESTAS INSTITUCIONALES.--------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
NO EXISTEN PROPUESTAS INSTITUCIONALES. ----------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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8. ASUNTOS GENERALES.----------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EL PRESIDENTE SUPLENTE DE LA H. JUNTA DIRECTIVA, MTRO. RICARDO GÓMEZ LEYVA,
COMENTA SOBRE EL AVANCE DE LA OBRA DE CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO, QUE SE TIENE
UN 80% DE AVANCE Y CONSIDERA QUE PRONTO SE LLEVARÁ A CABO LA INAUGURACIÓN.------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
NO EXISTEN MÁS COMENTARIOS, POR LO QUE SE DA POR CONCLUIDO EL PUNTO No. 8----------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
FIRMA DEL ACTA. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SE INFORMÓ A LOS INTEGRANTES DE LA H. JUNTA DIRECTIVA QUE EL ACTA DE ESTA SESIÓN,
SERÁ ENVIADA A CADA UNO DE LOS INTEGRANTES PARA SU VALIDACIÓN PREVIA Y
POSTERIOR AUTORIZACIÓN.-------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
AGOTADA LA AGENDA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 2018 DE LA H. JUNTA DIRECTIVA
DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE PEROTE, Y NO EXISTIENDO OTRO ASUNTO QUE
TRATAR, SE DA POR TERMINADA LA SESIÓN ANTE LOS PRESENTES INTEGRANTES SIENDO
LAS 20:32 HORAS DEL DÍA 06 DE JUNIO DEL AÑO 2018, FIRMANDO AL MARGEN Y AL CALCE
LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. --------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

MTRO. RICARDO GÓMEZ LEYVA
PRESIDENTE SUPLENTE Y

REPRESENTANTE DEL GOBIERNO
ESTATAL

MTRO. FERNANDO YRYS HERNANDEZ
REPRESENTANTE DE GOBIERNO DEL

ESTADO

L.A.E. DARIO ALVAREZ BERDON
REPRESENTANTE DEL GOBIERNO

FEDERAL

ING. GABRIELA CLAVEL MARTINEZ
REPRESENTANTE DEL GOBIERNO

FEDERAL
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LIC. JUAN FRANCISCO HERVERT RIVERA
REPRESENTANTE DEL SECTOR SOCIAL

LIC. EFREN LIMA SERRANO
REPRESENTANTE DEL SECTOR

PRODUCTIVO

LIC. YENIRE TORRES LOPEZ
REPRESENTANTE DEL A DIRECCIÓN

JURÍDICA DE LA SEV

ING. LUIS GERARDO VERGARA CALERO
REPRESENTANTE DEL SECTOR

PRODUCTIVO

LIC. ELSA MARIA CERRILLO RIVAS
REPRESENTANTE DEL ORGANO INTERNO

DE CONTROL EN LA SEV

MTRO. JESUS SORIANO ARROYO
SECRETARIO TÉCNICO

L.A.E. JESUS MARTINEZ FENTANES
DIRECTOR DEL INSTITUTO TECNOLOGICO

SUPERIOR DE PEROTE
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ESTAS FIRMAS CORRESPONDEN AL ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 2018 DE LA
HONORABLE JUNTA DIRECTIVA DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE PEROTE.-----------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------


